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E;1 el Liltirno momento, Angel Angulo 
retiró su candidatt1:.:; 

No cesa la crisis en el 
Colegio de Abogados 

La not ida. ,.in duda. di' las últimas elecPiones del Colegio de 
Aboguclo,.. 1·PIPbrndas 1•1 27 dP mayo, ha tenido Pomo protagonis
ta n D. An¡.wl Angulo, PI eual diPz minutos antes de Pelebrarse 
las n1taeionPs rPUraha su eandidatu!'a para Diputado primero. 
El no,. eontt•stn amnblPntPn!t• 11 las preguntas que le haeernos 
sohrP 1·,.tt• punto y nos dá su particular visión sobre otros temas 
ref'Prl'ntP" al propio ColPgio de Abogados. 

Sobre si alguna vez ha pre
tendido lh·gar a Decano del 
Colegio, el !i!cñor Angulo co
menta con rotundidad que no, 
que el jamás se ha presentado 
para tal cargo, y añade: «en
tiendo que quien lo ostente 
debe ser un jurista de, gran 
personalidad; de gran forma
ción jurídica, de gran clari
dad, lo que no está reñido con 
la prudenéia -muchas veces 
quien no es claro lo pretende 
justificar al socaire de·que es 
prudente y, sobre todo y ante 
todo, de.una gran dedicación. 
Y estas circunstancias, reco
llozco que hoy por hoy, no 
concurren en mÍ». 

éQué se siente al abandonar la 
Junta de Gobierno del Colegio? 

«Si he de ser sincero el aban
donar la Junta de Gobierno, 
en la que he permanecido, pri
mero como Contador-Biblio
tecario, y luego como Diputa
do segundo, me ha costado 
trabajo. Tengo una gran voca
ción a mi profesión que he 
procurado inculcar a los mios. 
Durante mi permanencia en 
la Junta he trabajado lo que 
he podido». 

CUsted se presentó también en 
las pasadas elecciones de 30 de di
ciembre? 

uSí, yq~presenté mi candida
tura para Diputado primero 
en estas elecci~nes. En ellas, 
haciendo realid!ld los princi
pios constitucionales y electo

. rales, se admitió el voto por 
correo, o lo que es lo mismo, se 
admitió que los colegiados no 
residentes en Toledo o ausen
tes de la Capital, emitieran su 
sufraglo por este medio. Hubo 
ciertás irregularidades. La 
elección se politizó, y, el Con
sejo General, reconociendo su 
existencia las anuló. Designó 
una Junta de Gobierno provi
sional, y volvió a convocarlas. 

éQué observó V d. en las últimas 
elecciones de 27 de mayo que le 
motivará el retirar·su candidatura 
para Diputado primero de la Jun
ta de Gobierno del Colegio?; 

«SP dió el sentido de que, ac
tuando como Decano el Dipu
tado primero de la Junta an
terior, no se admitiera el voto 
por correo. Ello dió lugar 11 

que, estimando que no era só
lo ésta la única irregularidad, 
en vez de volver a impugnarlas 
(creo que otros lo han hecho e 
incluso van a llevar la cuestión 
al Contencioso) optara por re
tirar mi candidatura, lo que 
hice momentos antes de tener 
lugar la votación>>. 

éCon anterioridad a estas últi
mas el~cciones, V d. ocupaba ya 
otro puesto en la Junta de Gobier~ 
no? 

Sí, yo renuncié a mi candi
datura de Diputado primero, y 
dimití del cargo de Diputado 
segundo, en un escrito que 
presenté a la actual Junta de 
Gobierno, donde razonaba el 
porqué de mi decisión. Creo 
que en las elecciones al supri
mir el voto por correo. Ello ha 
motivado que nose presente 
más que una candidatura úni
ca para los cargos de Decano, 
Diputado 3", Secretariu, 
Bibliotecario-Contador y Te
sorero, y dos para Diputado 1°. 
Si las elecciones se hubieran 
convocado admitiendo el voto 
en la forma citada, indudable
mente hubiesen existido más 
candidaturas y los colegiados 
habrían tenido varias opciones 
entre las que poder decidir». 

cAlguna cosa más que a su jui
cio haya que r~saltar de las últi
mas elecciones? 

«Indudablemente han exis· 
tido anécdotas curiosas. Se 
censuró que mis hijas, cole
giadas y ahogadas, como todos 
los démás, votarán en la Junta 
en que se acordó la a..«\quisi
ción de la nueva sede có'l,egial. 
Se aludía al pilrentescu de 
ellas, conmigo, 1niemhro1de la 
Junta de Gobierno. Sin em
bargo, en la actualidad n&,die 
ha discutido que, hahiéndosé 
celebrado una elecciones, ad
mitiéndose el voto por correo, 
y siendo miembro de la Junta, 
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La Biblioteca de Toledo 
lleva cerrada tres meses 

El hel'ho itH·m·stíonablt· al 1111t• se enfrenta en el'llos rnorncntos 
todo nqud que .•111iPra hat'f·r uso de la BibliotPcu Públleu cs que 
sus pu<'rlns t'slÚn eerrudus dPsde 1n11rzo. Tres n1e11el'! ele 11equíe 
·lt·1·Lorn llUP u esta,., alturas aún no sP salw t'llarH!o llPaburén. 
'.\lientra~. se avirn In polÍ>miea. El Dirp1·tor Pro~·lncial de Cultura 
t•n funeio1ws, Pedro JPsÍt>1 Hodrig11cz, afirma que no había mlÍe 
rt·merlio que truslndur los fondos de la eolet'dém Borbón Loren
zana a In sala dt• leeturu de la Hibliotcca, provoeando el cierre de 
In mhmrn. La Din·1·tora dt• In Hihlioteea, Julia Méndez, no puede 
o no q11i1·rt• hueér deelarul'ion1•s. sPgÚn la!'! versione!'!. En e!'lte 
l'Onlt>xto hn npurt•eido una l'Hrtn 1k pro!P!'lta de uno'! 100 toleda
nos, que yn p11hlieÍ> e>;lt' ,;pmanario en su nún1ero anterior. EL 
CASTELLA:\O ha mantt•ni1lo una <'ntrevi!'ila eon el Dlrt>ctor 
Provineial rlt' Cultura en funeiom'!'l, Pedro Jc!'IÚs Hodrlguez, pa
ra 1·01101•er la "ituaciún aelual del problema. 

P.: éPor qu{' no puedP hm·pr dr· 
elaraciones la Directora <k la Bi
blioteca Pública!. 
R.: Julia no es que tenga pro
hibición de hablar. Creo que 
es In persona más indicada pa-

quien lue'go pasé> a ser Uecano 
en la Junta provisional, en las 
segundas eleeciones, admi
tiéndose el voto por correo, y 

·siendo miembro de la Junta, 
quien luego pasó a ser Decano 
en la Junta provisional, en las 
segundas elecciones, por éste, 
se hava acordado la no exis
tenci~ del voto en esta forma, 
presentándose como candida
ta su esposa. Todavía no acier
to a explicarme por qué ir el 
Colegio contra sus propios ac
tos, en lo que al voto a distan
cia se refiere». 

éQuienes componen actualmen
te esta Junta de Gobierno? 

u Si no se vuelven· a anular 
las elecciones últimas, la Jun
ta. quera ría formada por D• 
Carmen Conde, como Decano; 
D. Bernahé Recio, como Dipu
tado 1°; D. Carlos del Río To
dera, como Diputad~ 3°; D. 
Pedro Martínez, como S':)cre
tario; D. José Manue.1 Pérez 
Carrasco, como Tesorero; y D. 
Antonio Márquez, como Con
tador - Bibliotecario. El cargo 
de Diputado 2°, del que yo he 
dimitido, deberá cubrirse de 
forma legaJ... 

cQué opinión le merece la situa
ción actual· del Colegio? 

uMe abstengo de emitir nin
guna opinión ,sobre la situa
ción actual del Colegio. Ha-· 
hremos de conocerle por sus 
frutos. Es harto dificultoso re
gir el Colegio en el momento 
actual, son buenos Ahogados y 
excelentes personas, y regirán · 
con acierto el Colegio, i;¡i al re
sol ver los grandes problemas 
que se les presenten, lo hacen 
olvidándose de ideologías, par
ticularismos y personalis
mos». 

Textos y fotos: 
l. JIMENEZ 

AVISO MUY IMPORTANTE 

ra hahlar dP la Biblioteea. Lo 
quP oeurrt• e,; que eorno el te
ma e,;tú muy ,;en,;ihilizndo v 
ella quizás ~o quiere hace.r 
mnnilSstaciones que puedan 
milinterpretnrse. Ella no tiene 
prohibición y puede hablar 
perfectamente. La interpreta
ción no es prohibición taxati
\·a, sino que simplemente ella 
ha crido más oportuno que sea 
el Director Provincial el que 
conteste sobre esto, pero que 
igual podía hablar ella. Prohi
biei{m no tiene ni del Ministe
rio ni de la Dirección Provin
cial. No hay nada que la prohi
ba. 
P.: cEntonces cómo interpretar 
que D• Julia Méndez afirma que 
no puede hablar desde la época de 
Javier TusseP. 
R.: Yo creo que no fue tal pro
hibición. Lo que pasa es que 
fuee con motivo de la participaci 
del Convento de Santa Fé, hubo 
un incidente, v la verdad muchas 
:veces cuanto ~enos nos manifes
tamos menos nos equivocamos y 
de ahi venga quizás la cuestión. 
Y o no se que tenga ningún escri
to en el que se la pro iba hablar. 
Lo que pasa es que es una funcio
naria magnífica que es muy celo
sa de su trabajo y muchas veces 
por ese celo pues es muy apasio
nada, pero Julia tiene toda la 
confianza de esta Dirección Pro
vincial y del Ministerio. Enton
ces ella puede hablar. 
P.: cDe quién provino la orden 
del traslado de los fondos Borbón 
Lorenzana ·a la sala de lectura de 
la Biblioteca?. 
R.: La colección Borhón Lo
renzana estaban depositados 
en unas dependencias que se 
llamaban tradicionalmente 
Registro Civil, anexas al M

0

u
seo de Sta Cruz. Ese edificio 
estaba muy deteriorado, las 
cubiertas hacía que arreglar
las y los forjados también. Por 
parte de Bellas Artes se aprobó 
en el año pasado un presu
puesto para arreglar ese in
mueble y para ellq era necesa
P.: cPor qué no se ha utilizado la 
parte del Convento de Sta Fe que 

. 

7 d1· j 1111 io d1· l 9!l:J 

c·orn•sJHH11lc• a la Jlililiol<'<'ail. 
rio Ntu·nr d1• allí In eolcceiún 
Borhún Lor1·nz11111L Eso ,;e ha 
podido llPvur n 1•f1•1·lo ~· eomo 
110 huliín l'Hfllteio '"' fi..i1>n le 
donde ll;llllrtlurlo, )'ll que d 
Conv1•11to 11<- Sta Vi· y purt1• del 
Arehivo llistúril'o Provinl'ial 
no fw·ron HU fici1•n lcH, la Di
r1·<·tor11 d1· la Bihliol1>1·a por Cf-1• 

l'l'ito ni Dirct'lor Provi111·ial de 
Cultura qm· se g1111rd11nt•11 en 
In Halu 1lt· l1·1'luru ifp 111 Bihlio
tel'u. El Dir1•1·Lor Provincial 
•·onstp,;(Í> qtu• si 110 hnhía otro 
;.,it io dond1• guardarlo, !>!<' 11 I ili-· 
zu,;e de forma provi,;ional lu 
sulu d1· (p1·t11rn tle la Bihliole-
1·a. EHtos libros vnn u ir 11 la 1111-

tigua sala di' IPelura infantil 
CJIH' 8(' l'SlÚ IH'OIHlil'ionatHl(JI 
para l'llo. Sin l'ndrnrgo las 1·0-
"ll" dP la Ad1niniHlraeión van 
IP1llu,;. La DirPelora de la Hi
hlioll'<'H .v la Biri•eciim Provin
cial Pstá~ JH't•oeupado!'< por <'S
ta lentitud. porqut• nadie nos 
tit>ne que deeir la importancia 
que tient· y los problema!'< que 
se erean con el cierre de la Bi
blioteca. 
R.: Lo que ocurrP es que en es
te inmueble que había qu~ 
arreglar no solamente estaba 
la colección Borbón Lorenza
na sino que había también 
más de 10.000 legajos del Ar
chivo Histórico Pro.vincial. 
Entonces el Director Provin
cial estima que el Convento de 
Sta Fe debe dividirse por la 
mitad y que una parte debe 
acoger los legajos del Archivo y 
por otra la colección Borbón 
Lorenzana. No es una decisión 
a la ligera. El Archivo está en 
peores condiciones que la Bi
blioteca y ahora la Subdirec
ción de Archivos va a adquirir 
un edificio para · 1a ubicación 
del Archivo. 
P.: cNo se ha hecho en la época de 
más influencia de estudiantes a la 
Biblioteca con motivo de los exá
mens finales?. 
R.: La decisión no es precipi
tada. La colección 'Barbón Lo
renzana está ubicada en un si
tio que ofrece peligro y que es 
un inmueble que hay que 
apuntalar. A pesar de ello se ve 
que por la lluvia las cubiertas 
pueden ceder y caer sobre la 
colección Borbón Lorenzana, 
lo que sería una catástrofe. El 
Ministerio decide arreglar ese 
inmueble. Pero para hacer la 
obra es necesario sacar de allí 
la colección Borhón wrenza
na. Y no es que se busquen los 
meses que más demanda tiene 
fa Biblioteca, sino que ha sido 
cuando esa cadena de circuns
tancias lo ha permitido. Se ha 
realizado cuando Madrid asig
na un presupuesto para reali
zar la obra. Eso podía haber si
do en el mes de Octubre o Di
ciembre, o como nos ha oéu
rrido ahora en la época de ma
yor afluencia a la Biblioteca, 
pero no se ha tomado la deci
sión a la ligera. 

Se pone en conocimiento de 
todas aquellas personas inte
resadas en seguir estudios 
universitarios en este Colegio, 
en las Secciones de Geografía e 
Historia,. Ciencias Empresa
riales, Ciencias Químicas y 
Derecho, que podrán formali
zar PREINSCRIPCION para el 
pré)ximo cur,;o 1983 - 84 duran
te lo,; días comprendidos entre 
el 1 d1• junio y 10 ele julfo, de 9 
a 15 hora,; en In secretaría de 
P>;tt• CPnt ro, C/ Car<fonal Lo
r<·nznna, l. 

SUS.CRIPCIONES A 

EL SECUETAIUO 

·<!ti · ,Q:nttteUttno i 

Teléfono 21 20 20 
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